

Le Petit Breuilhon 21 Sept 2016

Une très belle journée champêtre pour les Amis de La Martinerie

La 6^e journée champêtre de l'association des Amis de La Martinerie s'est déroulée le dimanche 11 septembre 2016 sur le site de l'étang de CORLAY, mis à la disposition de l'association par le président de l'UNCAFN de Châteauroux-Déols.

Cette journée a, encore une fois, permis de réunir plus de 100 participants, sous un très beau soleil.

En provenance bien entendu du Berry mais aussi de la région Parisienne, de Charente, de Bretagne, de Haute Garonne,.... tous les participants (militaires, personnels civils, appelés, conjoints



et sympathisants) ont apprécié cette journée placée sous le signe des retrouvailles dans une très bonne ambiance de camaraderie, où chacun a pu se remémorer de nombreux souvenirs.

Au cours de son mot de bienvenue le président a profité de l'occasion, d'une part pour rappeler que l'objectif de 450 adhérents a été atteint, d'autre part pour faire le bilan des travaux

déjà réalisés dans le futur lieu de mémoire sur le site de La Martinerie, notamment la salle des drapeaux, enfin pour rappeler la nécessité pour l'association de participer non seulement au devoir de mémoire mais aussi à la diffusion de l'esprit de Défense notamment auprès des jeunes générations.

L'implication des bénévoles a permis la réussite de cette journée et chacun est reparti avec un double objectif ; faire connaître l'association et maintenir au minimum les 450 adhérents.